



SERVICE D'ÉVALUATION ET MISE À L'ABRI POUR MINEURS ISOLÉS ÉTRANGERS - EVA CAEN

Protection des mineurs isolés étrangers

320 boulevard du Val - Entrée A - 14200 HÉROUVILLE-SAINT-CLAIR

Date d'ouverture : **septembre 2014**

Nombre de places : **32** en moyenne

Nombre de jeunes entrés en 2018 : **431**

Nombre de jeunes suivis sur l'année : **431**

Nombre d'évaluations sociales réalisées en 2018 : **241**

Nombre de jeunes mis à l'abri par mois (en moyenne sur l'année) : **62**

Durée moyenne de prise en charge des jeunes sortis en 2018 : **3 mois**

Moyenne d'âge d'admission des jeunes : **16 ans**

Pays d'origine des jeunes pris en charge en 2018 : **Mali, Guinée, Côte d'Ivoire, Soudan, Afghanistan**

Répartition par sexe : **98 % de garçons, 2 % de filles**

Description des missions de la structure

Le service d'évaluation pour mineurs isolés étrangers de Caen réalise une évaluation de la minorité et de l'isolement des jeunes isolés étrangers et assure leur hébergement temporaire pendant l'évaluation.

Activités de l'établissement en 2018

L'année 2018 a été marquée par une augmentation des arrivées. Le service a dû s'adapter pour répondre aux besoins des primo-arrivants.

Événement majeur de l'année

Faute de place, certains mineurs n'ont pu intégrer un établissement d'accompagnement éducatif une fois leur minorité reconnue. Le service d'évaluation et de mise à l'abri a toutefois réussi à scolariser la plupart.

